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DAVID: 
Himmlischer Vater, Herr, wir kommen einfach vor Dich. 
Wir danken Dir für alle Deine Segnungen. 
Wir danken Dir für das, was Du bist, Herr. 
Danke für die Gaben und die Prüfungen und Leiden, die wir durchmachen. 
Es hält uns auf Dich fokussiert, Herr. 
Gib uns weiterhin Weisheit und Verständnis und Geduld, Herr. 
Wir bitten Dich, diese Zeit zu segnen, Herr. 
Segne das Wort, Herr, damit es in unsere Herzen dringt und Du, Herr, in allem, was wir tun, verherrlicht wirst. 
Und wir alle sagen Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen. 
Wie geht es Ihnen allen heute? In Ordnung. Das ist doch schon mal ein guter Anfang. Ich begrüße diejenigen
unter Ihnen, die sich uns online anschließen. Wir freuen uns, dass Sie dabei sind. 

Ich habe ein paar Dinge, eigentlich drei Dinge, die ich erwähnen möchte, bevor wir anfangen, und das erste ist,
dass wir den Link zum Gebetstreffen von letztem Dienstagabend auf unsere Website stellen werden, weil ich
darin den Praisereport über meine Frau teilte, die, wie viele von euch wissen, mit Brustkrebs kämpft, aber Gott,
wie nur er es kann, scheint den Tumor zu verkleinern und die Ausbreitung zu stoppen. Ja! (Jubel und Beifall)
Bitte beten Sie weiter. 

Das ist - oh! Dankeschön! Woher wusstest du, dass es zu meinem Hemd passen würde? Ich bin so verwöhnt. Ihr
verwöhnt mich. Übrigens beschwere ich mich nicht. Oh, sieh dir das an! Ich weiß, ich habe es völlig falsch an,
oder? Ist das besser? Danke. Danke vielmals. 

Wie auch immer, bitte beten Sie weiter, bitte. Das einzige, worauf wir dies zurückführen können, ist, mit einem
Wort, das Gebet. Und ich danke Ihnen allen so sehr dafür, dass Sie das tun. 

Die zweite Sache, die ich erwähnen wollte, war, dass wir auch den Link zu Teil 2 von "Jesus liebt Lahaina" mit
Pastor Steve Santos und mir haben werden. Ich möchte Sie wirklich ermutigen, vor allem diejenigen unter
Ihnen, die nicht in der Lage sind, entweder vor Ort oder virtuell teilzunehmen, sich das anzusehen. Pastor Steve
sprach kraftvoll und sogar prophetisch über viele Dinge, die man im Gebet bedenken sollte. 

Schließlich haben wir in der letzten Woche eine Reihe von Berichten bekommen von einigen Apple-Nutzern mit
älteren Geräten, dass sie nicht in der Lage waren, das Update und sogar einige der Videos auf unserer Website
zu  sehen.  Unser  Team  arbeitet  unermüdlich  daran,  dieses  Problem  so  schnell  wie  möglich  zu  beheben.
Allerdings, und das ist wichtig, würden wir uns über Ihre Gebete freuen, da dies eher eine geistliche als eine
technische Angelegenheit ist, wenn Sie wissen, was ich meine, insbesondere angesichts des Inhalts des Updates
von letzter Woche, das sich speziell mit der Täuschung des christlichen Nationalismus und den falschen Lehren
der neuapostolischen Reformations-Theologie befasste. 

In  der  Zwischenzeit  können  Sie  die  Seite  Support  Center,  Allgemeine  Informationen  und  Ankündigungen
besuchen, um unsere fortlaufenden Updates zu diesem Thema zu lesen. Dort finden Sie auch eine Liste mit
anderen Anzeigeoptionen, die alle voll funktionsfähig sind. Und zum Schluss noch einmal: Wir sind Ihnen sehr
dankbar für Ihre Geduld mit uns und, was noch viel wichtiger ist - unendlich viel wchtiger - für Ihre Gebete für
uns. 

Und jetzt fangen wir an. 

Der erste Gottesdienst ist unser Prophetie-Update. Wir tun dies wöchentlich, schon seit Jahren. Der zweite
Gottesdienst, der um 11:15 Uhr hawaiianischer Zeit per Livestream übertragen wird, ist unser Vers-für-Vers-
Studium des Wortes Gottes. Und wir nähern uns dem Ende des Buches Judas, des kurzen Buches Judas. Und
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unser heutiger Text sind die Verse 20-23. An diesem Donnerstag werden wir, so Gott will und wir noch da sind,
das Buch Hesekiel abschließen, das wir Kapitel für Kapitel und Vers für Vers studiert haben. Und so Gott will,
werden wir am nächsten Sonntag, dem darauffolgenden Sonntag, das kurze Buch Judas abschließen, das wir
studiert haben - es war nicht Kapitel für Kapitel, weil es nur ein Kapitel ist - also Vers für Vers, buchstäblich. In
manchen Wochen haben wir nur einen Vers gemacht. 

Und wir werden Judas und Hesekiel zur gleichen Zeit beenden. [...] Denn, das nächste Buch ist Daniel, und das
nächste Buch ist die Offenbarung. Das ist der Zeitpunkt, an dem Jesus kommen und uns entrücken wird, genau
dann. (Gemeinde sagt "Amen!") Richtig? Nun, für diejenigen unter Ihnen, die denken, wow, Pastor JD, das ist
wirklich clever von dir,  es so zu timen. Machen Sie Spaß? Denken Sie, ich war das? Halten Sie mich für so
schlau? Yeah, nein. Das ist der Herr. Heute werden wir uns also mit biblischen und praktischen Möglichkeiten
befassen für die Vorbereitung auf die Vorentrückung, während wir auf die Gnade unseres Herrn Jesus Christus
warten,  der  uns  bei  der  Entrückung  vor  der  Trübsal  ins  ewige  Leben  bringt.  Das  wird  also  der  zweite
Gottesdienst um 11:15 Uhr sein. 

Und für diejenigen unter Ihnen, die sich uns online anschließen über YouTube oder Facebook, wir möchten Sie
wirklich ermutigen, direkt auf die Website zu gehen. Ich hoffe, Sie haben keine Probleme, aber dort finden Sie
die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates. 

Fangen wir also an. 

Ich möchte mit Ihnen über die Hauptzutaten des Rezeptes 'Das prophetische Gebräu im satanischen Eintopf'
sprechen. Ich weiß! Clever, nicht wahr? Ich bin nicht so clever. Ich weiß, dass sich das reimt. Aber lassen Sie es
mich erklären. Alles, was heute in der Welt geschieht, wird in diesen prophetischen Topf hineingemischt und
darin  umgerührt,  sozusagen.  Aber  das  Problem  ist,  dass  die  prophetischen  Zutaten  ein  Rezept  für  eine
Katastrophe sind, wie man sagt, so dass sie am Ende zu einem katastrophalen, gefährlichen und sogar giftigen
Tod führen. 

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit  auf  zwei  faszinierende Berichte  in  der Heiligen Schrift  lenken,  die  darauf
hinweisen und die beide im Alten Testament zu finden sind. Ich nehme an, man könnte sagen, dass sie in
gewisser  Weise  "Aber-Gott-Zeugnisse"  sind,  die  zeigen,  wie  Gott  nicht  nur  Bitteres  in  Süßes  verwandelt,
sondern auch Tod in Leben. Das erste steht in 2. Könige, im vierten Kapitel. Ich möchte mit dem Lesen in Vers
38 beginnen. Es geht um den Propheten Elisa, mit dem Gott noch mehr Wunder tat als mit dem Propheten Elia
vor ihm. Folgen Sie mir also und lesen Sie mit, wenn ich in Vers 38 in 2. Könige 4 beginne. 

Und es wird uns gesagt: 
"Elisa kehrte nach Gilgal zurück, und es herrschte eine Hungersnot im Land." (Keine Nahrung)  "Da saßen die
Söhne der Propheten vor ihm, und er sagte zu seinem Diener: Setz den großen Topf auf und koche Eintopf für die
Söhne der Propheten. Da (Vers 39) ging einer hinaus aufs Feld, um Kräuter zu sammeln, und fand eine wilde
Rebe [...] und pflückte davon einen Schoß voll wilder Koloquinthen"  (das klingt überhaupt nicht köstlich) "und
kam und schnitt sie in den Topf mit dem Eintopf, obwohl" (hören Sie sich das an)  "sie nicht wussten, was sie
waren." 

Denn diese Seite wurde absichtlich leer gelassen. Ist es dafür zu früh? Sie wussten nicht, was drin war, denn
wenn man das auffaltete,  -  das Blatt - erinnert das an diese alten Landkarten von früher,  die man nie so
zurückfalten konnte, wie sie waren? Und der Druck? Wie ein 4er Font, Größe 4, Schriftart Arial Narrow. Meine -
Sie wissen schon - Lupe? Und dann drehen Sie es um, um zu sehen, was der Inhalt ist. Leer, bis auf diesen Satz:
"Diese Seite wurde absichtlich leer gelassen." Oh. 

Nun, das ist offenbar das, was hier passiert ist. Sie wussten nicht, was der Inhalt war, denn diese Seite war -  ich
gehe jetzt einfach weiter, denn diese - ich dachte - fabelhafte Illustration kann man nicht mehr retten. 
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Also Vers 40: 
"Dann servierten sie es den Männern zum Essen. Und es geschah, als sie den Eintopf aßen, da schrien sie auf
und sprachen: Mann Gottes, (gemeint ist Elisa) der Tod ist (im Schuss - ich meine) Topf!" (Gelächter) 

Das war eine gute Rettung, nicht wahr? Hat es geklappt? 

"Und sie konnten es nicht essen." 

Was tut Elisa also? Vers 41 sagt es uns. 
"Da sagte er: Bringt etwas Mehl. Und er tat es in den Topf und sagte: Serviere es den Leuten, damit sie essen.
Und es war nichts Schädliches in dem Topf." 

Sehen Sie, worauf das hinausläuft? Erkennen Sie die Typologie darin? Das Mehl ist ein Bild für Christus, das Brot
des Lebens, das in den Topf des Todes gebracht werden muss, damit man vom Tod gerettet wird. Und dieser
Todestopf? Nun, das ist ein Typus des prophetischen Gebräus im satanischen Eintopf, der für das Böse, die
Zerstörung und letztlich den Tod bestimmt ist. Aber Gott! Der Feind meint es böse. Gott aber meint es gut, um
in diesen letzten Tagen das Heil vieler zu bewirken. 

Der zweite Bericht findet sich in Exodus, Kapitel 15. Ich beginne mit dem Lesen in Vers 22. Lassen Sie mich nur
kurz die Vorgeschichte erzählen. Sie haben gerade das Rote Meer durchquert. Ich möchte, dass Sie das einfach
auf sich wirken lassen. Sie waren gerade Zeuge des Wunders geworden, wie Gott das Rote Meer teilte und sie
dann auf trockenem Boden gingen. Und dann, als die Ägypter sie verfolgten, schlossen sich die Wasser um sie
und ertränkte sie alle. Sie sind dem gerade entronnen. Und so nehmen wir es jetzt in Exodus 15 wieder auf,
beginnend in Vers 22. 

"Und Mose führte Israel aus dem Schilfmeer, und sie gingen hinaus in die Wüste Schur."  [...] "Und sie gingen
(wieder eine interessante Typologie)  drei Tage in der Wüste und fanden kein Wasser. Als sie nun nach Mara
kamen, konnten sie das Wasser von Mara nicht trinken, denn es war bitter. Darum nannte man es Mara."  (was
bitter bedeutet) "Und (Vers 24) das Volk murrte gegen Mose..." 

Können wir an dieser Stelle einfach aufhören? Lassen Sie mich das einfach machen, okay? 

Wollt ihr mich verkohlen? Ihr wart gerade Zeuge der wundersamen, übernatürlichen Befreiung Gottes aus der
Hand der Ägypter auf mächtige Weise mit Wasser geworden. Und jetzt beschwert ihr euch bei Mose über das
Wasser? Ich meine, wenn Gott das Wasser des Roten Meeres teilen kann, dann kann er euch sicher auch ein
Glas Wasser zu trinken geben. 

Ich fühle mich nicht besser. Ich dachte, das würde ich. Ich musste mir das einfach von der Seele reden. Und die
Sache ist übrigens die, und ich bin genauso schuldig wie jeder andere, wenn es um so etwas geht. Wir gehen
sehr hart mit den Israeliten ins Gericht.  Wie konnten sie sich nur beschweren? Hören Sie, wir machen das
Gleiche. Also seien Sie nicht zu streng mit ihnen. Ich möchte mich immer in das günstigste Licht rücken. Sie
wissen schon, wenn ich dort wäre würde ich sagen: "Worüber beschwert ihr euch? Gott - was? Habt ihr....?
Habt ihr gesehen, was Gott gerade getan hat? Nein, ich würde in der ersten Reihe stehen. Tatsächlich würde
ich ein Schild tragen, auf dem ich mich beschwere: Dieses Wasser ist bitter. Und du wärst direkt hinter mir. Also
sieh mich nicht so spirituell an. 

Also "...murrten sie wider Mose und sprachen: Was sollen wir trinken?"  (Was wird Mose nun tun? Wir erfahren
es in Vers 25) "Da schrie er zu dem Herrn, und der Herr zeigte ihm ein Holz. Und als er es ins Wasser warf, wurde
das Wasser süß. Dort gab er ihnen Gesetz und Recht und dort prüfte er sie und sagte: Wenn du der Stimme des
Herrn, deines Gottes, eifrig gehorchen wirst und tust, was vor ihm recht ist, und seine Gebote zu Ohren fasst und
alle seine Satzungen hältst, so will ich keine der Krankheiten auf dich bringen, die ich auf die Ägypter gelegt
habe; Denn ich bin der Herr, der dich heilt." 
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Wow! Sehen Sie hier die Typologie? Das Holz? Es ist das Kreuz, es stellt das vollendete Werk Christi am Kreuz
dar, das, bleiben Sie bei mir, in den bitteren Tod gebracht werden muss, wenn Sie so wollen, damit man das
Wasser des Lebens trinken und gerettet werden kann. Vielleicht gilt das auch für jemanden ganz persönlich. Sie
haben eine Situation, die bei Ihnen nur Bitterkeit hervorruft. Sie tun das, wovor der Schreiber des Hebräerbriefs
gewarnt hat, nämlich nicht eine Wurzel der Bitterkeit keimen und sprießen zu lassen, weil sie Sie von innen
heraus zerstören wird. 

Hier ist also die Anwendung, und vielleicht ist das ein Wort für jemanden, der heute hier ist. Sie müssen Jesus
und das vollendete Werk des Kreuzes in diese bittere Situation bringen, und das wird sie versüßen. Und so
komme ich dahin. Es geht nicht darum "was sie dir angetan haben". Sondern "was Jesus für dich getan hat."
Und das ändert alles. Er sagt also zu ihnen -  das ist natürlich typologisch eine Prophezeiung, die wirklich auf die
Person Jesu Christi hinweist in seinem vollendeten Werk am Kreuz. 

Aber  finden  Sie  es  nicht  interessant,  dass  er  sagt,  dass  er  -  und  er  verspricht  es  ihnen  -  dass  er  dieses
Versprechen ausspricht. Und Gott kann niemals ein Versprechen brechen. Wie lautet das Versprechen? Es ist
ein Versprechen an sie, dass keine der Krankheiten, die er über die Ägypter bringt, auf sie legen wird. Mit
anderen Worten: Gott heilt uns, wie nur er es kann, so dass uns nichts schadet von dem bitteren Gift, das wir
vielleicht einnehmen oder injizieren. 

Ich  möchte dies  für  den Rest  unserer  heutigen gemeinsamen Zeit  erläutern  und dabei  speziell  auf  dieses
prophetische Gebräu eingehen, genauer gesagt auf all die prophetischen Zutaten, die zusammengemischt und
verrührt  werden,  um  diesen  dämonischen  und  tödlichen  Eintopf  zu  brauen.  Wir  müssen  also  zu  diesem
Zeitpunkt - ich weiß, es ist früh - den Livestream beenden. Auf Wiedersehen! Ich hoffe, Sie sind schon auf der
Website. 

Hallo,  falls  Sie  es  sind.  Zunächst  möchte ich  all  jenen meine tiefe  Dankbarkeit  aussprechen,  die  mich  mit
geprüften und dokumentierten Informationen versorgen. Wie Sie wissen, schicken viele diese "Aber-Gottes-
Zeugnisse" ein, aber sie schicken auch - was ein solcher Segen und eine Ermutigung ist - aber sie schicken auch
wirklich wichtiges prophetiebezogenes Material ein. Und Ihnen bin ich aus mehreren Gründen zu großem Dank
verpflichtet. Einige davon sind geheiligt, aber der Hauptgrund ist eigentlich nicht geheiligt. Es ist eigentlich sehr
egoistisch,  weil  es  mir  eine Menge Zeit  erspart,  Nachforschungen anzustellen.  Ich  danke Ihnen also.  Bitte
machen Sie weiter so. Sie ersparen mir eine Menge Zeit, denn es braucht eine Menge Zeit. 

Nun, warum erwähne ich das? Weil vieles von dem, was ich Ihnen heute mitteilen werde, von Leuten stammt,
die sich auskennen und hinter den Kulissen arbeiten. Ich bin immer so privilegiert, wenn ich jemanden treffe,
der vielleicht zu Besuch ist, oder einfach nur, ich meine, es sind tolle Menschen, die Gott für eine solche Zeit
wie diese einzigartig positioniert hat. Und Sie wissen, wer Sie sind. Gott hat Sie berufen und für eine solche Zeit
an den Ort gestellt, an dem Sie jetzt sind. Es gibt einen Grund, warum Sie dort sind, und Gott hat Sie dort. Sie
sind ein Licht inmitten der Dunkelheit. Es ist nicht das, wofür Sie sich beworben haben. Es ist sicherlich nicht der
Job, von dem Sie geträumt haben. Aber Gott hat Sie dort für eine solche Zeit wie diese. 

Und diejenigen, mit denen ich die Ehre habe, mich zu treffen und mit ihnen zu sprechen, geben mir diese
Informationen, in die sie eingeweiht sind. Und es sind sehr vertrauliche Informationen aus erster Hand. Und
aus diesem Grund gebe ich ihre Identität nicht preis. Wenn sie mir die Erlaubnis geben, ihre prophetischen
Beweise anonym weiterzugeben, halte ich ihre Identität aus diesen Gründen immer anonym, aus Gründen, die
meiner Meinung nach offensichtlich sind. 

Es folgt also eine verkürzte Auflistung des oben erwähnten Rezepts der prophetischen Zutaten im Sud dieses
satanischen Eintopfs. Und bitte wissen Sie, dass sie weder in einer bestimmten Reihenfolge stehen, noch in
irgendeiner Weise erschöpfend sind, da es so viele Zutaten in dieser Sache gibt. Ich werde also auflisten, was
ich  als  die  Hauptzutaten  ansehe,  die  Schlüsselzutaten,  die,  wie  bei  jedem  Eintopf,  ihre  verschiedenen
Geschmacksrichtungen nur dann entfalten, wenn sie zusammen gemischt werden. 

                                                                                                    

Versionsdatum: 17.03.2024                                                                                                                                            4/16



              Bibel Prophetie Update: 10. März 2024
    Das prophetische Gebräu im satanischen   Eint  opf  

                 Pastor JD Farag

Für sich allein genommen sind sie nur diese eine Zutat. Aber du mischst sie mit all diesen anderen Zutaten, von
denen einige Hauptzutaten sind, und das verändert den ganzen Geschmack. Bitte beachten Sie, dass dieses
Rezept ein geotechnisches Besprühen des Topfes, des Wassers und sogar der Luft über dem Topf erfordert,
bevor die Zutaten hineingegeben werden. Das ist es, was das Rezept verlangt. 

Okay, dann kommen wir jetzt zu den Zutaten. Ich glaube nicht, dass - es könnte auch zu früh dafür sein. Wir
werden sehen. Hier ist die Liste der Zutaten. Sind Sie einverstanden mit dieser Rezeptsache? Ich meine, einige
von euch sehen mich an: ich koche nicht. (Gelächter) Kannst du dir also eine bessere Analogie einfallen lassen?
Ich werde nächste Woche etwas anderes versuchen. 

Aber diese Woche ist es ein Rezept für eine Katastrophe. Und Sie wissen ja, wie Rezepte sind? Sie haben die -
einige von Ihnen kochen wirklich gerne, und Sie wissen, wer Sie sind. Ich werde Sie nicht ansehen. Wir lieben
dich übrigens, besonders wenn du für uns kochst. Aber Sie wissen ja, wie Rezepte sind. Ganz oben steht die
Liste der Zutaten, die man besorgen muss. Und weiter unten stehen die Anweisungen, wie man mit diesen
Zutaten umgeht,  wie das Rezept lautet.  Nun, dies ist  ein relativ einfaches Rezept,  denn alles,  was Sie tun
müssen, ist, diese speziellen Zutaten zu besorgen und sie alle in den Topf zu werfen und zu vermischen. Nun,
das  ist  meine Art  von Rezept.  Das  sind  die,  die  man für  12,5  Minuten  in  den Ofen  schiebt.  2,8  Minuten
abkühlen lassen. Dann wieder reinstellen, umdrehen und dann - egal. 

Hier ist also die Liste der Zutaten auf unserer Liste. Sind Sie bereit? 

Wir brauchen zehn Auffrischungsimpfungen mit dem sogenannten Covid-19-Impfstoff. 
Als  Nächstes  sind  17  SDGs  aus  der  Agenda  der  Vereinten  Nationen  und  des  Weltwirtschaftsforums
hervorgegangen, die von diesen angeführt werden. 
Als Nächstes brauchen wir einen bio-digitalen Ausweis zur Überprüfung der Impfung. 
Als Nächstes brauchen wir eine digitale Blockchain-Zentralbankwährung, CBDCs. 
Das nächste kommt im Doppelpack. Eine Zweistaatenlösung mit Juden und sogenannten Palästinensern, die
Seite an Seite in Frieden und Sicherheit leben, 1. Thessalonicher 5:3. 
Die nächste - diese kommt in einem Siebenerpack. Ein 7-jähriges Friedensabkommen mit vielen, die Teilung
Jerusalems, ohne Aufpreis. 
Und dann brauchen wir einen wiederaufgebauten jüdischen Tempel mit nur ein wenig Asche einer roten Färse.
Einige von euch haben das verstanden, drei von euch, glaube ich, haben das verstanden. 
Das nächste; wir brauchen zwei. Zwei was? Tiere. Das eine ist der falsche Prophet, das andere ist der Antichrist.
Der  nächste;  es  ist  ein  Zehner-Pack.  Zehn  Herrscher  oder  Könige  über  zehn  weltweite  Regionen  oder
Königreiche. 
Der nächste, wieder ein Zweierpack. Wir brauchen zwei Flügel, rechts und links (und das sind keine Chicken
Wings) desselben politischen Vogels, der sich aus der Asche erhebt und Ordnung aus dem Chaos bringt. 
Und schließlich brauchen wir die Eine Welt Ordnung: in wirtschaftlicher, religiöser und staatlicher Hinsicht. 

Nun, das sind die Zutaten. Kommen wir nun zum Rezept. 
Was das Rezept betrifft, so ist es sehr einfach, alles, was Sie tun, ist, sie im Topf umzurühren, ihn auf hohe Hitze
zu stellen, (wir müssen das Ding aufheizen) die höchste Hitze, und dann lassen Sie es einfach ziehen, und Sie
haben Ihren Eintopf. Wir werden gleich darauf zurückkommen. 

Aber ich denke, es obliegt mir, aus Zeitgründen ein wenig auf zwei dieser Bestandteile einzugehen, die ersten
beiden,  nämlich  die  zehn  Booster  Shots  und  die  17  Ziele  für  nachhaltige  Entwicklung,  die  beide  die
Hauptbestandteile, die wichtigsten Bestandteile sind. 

Beginnen wir also mit diesem Video der CDC-Direktorin Mandy Cohen, die erst letzten Montag erklärte, dass,
Zitat:  "Impfung ist  wirklich die Kernstrategie" (Hauptzutat),  "die das Leben der Menschen retten und,  offen
gesagt, gleichzeitig das Risiko von Long COVID reduzieren wird. Wir müssen also dafür sorgen, dass jeder eine
aktuelle  Grippeimpfung  und  einen aktuellen  COVID-Impfstoff erhält.  Wir  gehen  davon aus,  dass  in  diesem
Herbst ein aktualisierter COVID-Impfstoff auf den Markt kommen wird, richtig? Also jetzt planen, richtig? Es ist
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März, also denken Sie weiter. ...wenn Sie sich im Herbst gegen Grippe impfen lassen..."  (Ach wirklich? "Wenn"
nicht "falls"? Wir werden am Ende des Updates darüber sprechen. So ist es formuliert)  "Wenn Sie sich im
Herbst gegen Grippe impfen lassen, werden Sie einen weiteren aktualisierten COVID-Impfstoff erhalten, und der
Grund dafür ist, dass sich dieses Virus weiter verändert. Das ist in Ordnung, wir können dem Virus immer einen
Schritt voraus sein. Wir haben die Mittel, um es zu tun. Wir müssen sie nur nutzen. Die FDA und die CDC haben
also den Prozess eingeleitet, genau wie bei der Grippeimpfung. Wir haben diesen Prozess in Gang gesetzt, um..."
(hier ist wieder dieses Wort und darüber möchte ich gleich sprechen) "...upzudaten..." 

Wie ein Software-Update, Sie wissen schon, wie diese Pop-ups. 'Ein Update ist verfügbar.' Und dann ändern sie
es um. Es ist dämonisch. Ich treibe Dämonen aus von diesen Pop-up-Updates. Ich meine, sie ändern es. Sie sind
also am Handy. Sie klicken auf "später erinnern", und dann erscheint eine weitere Nachricht. Kann ich dich in
einer Stunde daran erinnern? Nein. Auswählen. Scrollen. Du suchst - und dann, es ist winzig, wirklich klein.
"Erinnere mich morgen." Wo ist die Option für "Ich möchte nicht erinnert werden"? Weil ich kein Update
möchte. 

Aber das ist es, was dieses Ding ist. Es ist ein Update, denn der Virus - Sie müssen Ihre Antiviren-Software
aktualisieren, denn das ist es, als was Moderna - bevor sie es vom Netz nahmen seinen Impfstoff bezeichnete:
"Die  Software  des  Lebens."  Eher  die  Software  des  Todes.  Mod-e-RNA,  modifizierte  RNA.  Es  ist  ein
Betriebssystem. Es ist ein Betriebssystem für Ihren Körper. Und wenn wir es in Ihnen installiert haben, müssen
wir es für Sie aktualisieren. Das Update steht also an. Warum haben sie das getan? Und sie sind immer einen
Schritt voraus. 

Das ist - okay, lasst mich kurz Luft holen - denn das ist viele Jahre her, eine lange, lange Zeit her in einem Land
weit, weit weg. Das ist - ich spreche jetzt von Microsoft. Das ist die Zeit vor Apple, die beide durch und durch
böse sind. Übrigens, kennen Sie den angebissenen Apfel? Ich werde Ihnen den Tag verderben, aber in Jesu
Namen, hier ist es. Sie wissen, was das für ein Apfel ist, oder? Was das angebissene darstellt? Den Garten Eden.
Den Baum der Erkenntnis von Gut und Böse, der Biss von der verbotenen Frucht. Denken Sie also daran, wenn
Sie das nächste Mal Ihr Apple-Gerät hochfahren. Okay? 

Lassen Sie uns über Microsoft sprechen. Nun, das ist der Bill Gates der Hölle persönlich. Das ist der Typ, der -
er... und er stellt sich gerne so dar, als hätte er - er hat sich das nicht ausgedacht, auch nicht sein damaliger
Partner. Seine Mutter war bei IBM, und die haben ihm das Ding im Grunde genommen gegeben. Und daraus
wurde das, was wir heute als Microsoft kennen. Und dann wurde es zu Windows. 

Aber ist es nicht interessant, dass man - und das war vor vielen Jahren - seine Antiviren-Software aktualisieren
musste, weil ständig neue Viren auftauchten? Also - und sie änderten sich - die Viren änderten sich, so dass die
Antiviren-Software veraltet war und aktualisiert werden musste, um - interessant - einen Virus zu erkennen. Ein
Computervirus? Erkennen Sie hier ein Muster? Geht es nur mir so, oder riecht das nach einem installierten
Betriebssystem in Ihrem Körper, das aktualisiert werden muss? 

"Wir sind dem also einen Schritt voraus  und haben bereits  mit der Aktualisierung des COVID-Impfstoffs für
diesen Herbst begonnen. Wir möchten also, dass die Leute schon jetzt darüber nachdenken." 

Auch hierauf werden wir zurückkommen. Nun, ich war nicht in der Lage - nach fast zwei Stunden Recherche -
die Dokumentation zu finden, dass dies die zehnte Auffrischungsimpfung sein wird - die zwölfte übrigens für
diejenigen in Kanada - und obwohl ich es sehr begrüßen würde, wenn jemand, der dies findet, es uns zusenden
würde,  habe ich  diese  ziemlich  aufschlussreiche Infografik  von der  CDC gefunden,  die  darauf  hinzuweisen
scheint, dass es in einigen Fällen sogar mehr als zehn Booster sein könnten, aufgrund der Tatsache, dass einige
Leute aus eigenem Antrieb zahlreiche Booster erhalten. 

Wissen Sie, was traurig ist? Traurig ist, dass all dies nur auf unbegründeter Angst und dämonischer Täuschung
beruht. 
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Dies bringt uns zum zweiten Hauptbestandteil, der mit dem Hauptbestandteil des so genannten "Impfstoffs"
vermischt  ist,  nämlich  den 17 nachhaltigen Entwicklungszielen.  [auch SDG genannt]  Wir  haben darüber  in
früheren Updates ausführlich gesprochen. Das ist die Agenda 2030. Aber diese SDGs scheinen in gewissem
Maße für die Menschheit zunächst vorteilhaft zu sein, da sie eine Mischung aus dem enthalten, was sowohl gut
als auch potenziell schlecht ist. 

Und sie verpacken es so, dass es einfach - es klingt einfach so gut. Ich meine, nehmen Sie nur die drei Wörter
für sich. 

Nachhaltig: Oh, das ist gut. Ich will nachhaltig. 
Entwicklung: Wer will keine Entwicklung? 
Und dann die Ziele: Wir sollten alle Ziele haben. 

Nun lasst sie uns alle in diesen Topf werfen. Nachhaltige Entwicklungsziele - toll. 17 von ihnen? Wow! Leute!
(Gelächter) Es wird jedoch alles heimlich gekocht, nach dem Rezept der Mächte der Finsternis, die es in das
böse Gebräu dieses tödlichen Eintopfs verwandeln. 

Denken  Sie  jetzt  mit  mir  darüber  nach.  Es  ist,  wenn  man  es  umrührt  und  zusammenbraut.  All  diese
verschiedenen Zutaten sind auch für sich genommen nur jeweils eine Zutat mit einem eigenen Geschmack.
Aber jetzt nehmen wir all diese Zutaten mit all ihren Geschmacksrichtungen und werfen sie alle in denselben
Topf. Und wir werden sie umrühren und aufkochen. Und das ist es, was man bekommt, wenn alles fertig ist.
Alle Geschmacksrichtungen werden durch die verschiedenen Zutaten repräsentiert. 

- Nun, worauf wollen Sie hinaus?

Ich will damit sagen, dass sie, wie die Prophetensöhne bei Elisa, bevor der Eintopf fertig war, nicht wussten,
was drin war, bis sie ihn aßen, oder, wenn Sie es vorziehen, ihn injizierten. Und so ist es auch mit diesen SDGs.
Niemand weiß wirklich, was drin ist, bis es getan ist und man daran teilhat. 

Auf der Website der 'Common Agenda' der Vereinten Nationen heißt es, Zitat: 
"Am  75.  Jahrestag  der  Vereinten  Nationen,  inmitten  der  COVID-19-Pandemie,  verpflichteten  sich  die
Mitgliedstaaten, (achten Sie auf diese Worte)  die globale Kontrolle für heutige und künftige Generationen zu
stärken. Die Generalversammlung (ich zitiere immer noch) begrüßte die Vorlage unserer gemeinsamen Agenda
und  verabschiedete  eine  Resolution,  den  Gipfel  am  22.  und  23.  September  2024  abzuhalten,  dem  ein
Ministertreffen im Jahr 2023 vorausgehen soll. (Letztes Jahr) Es wird erwartet, dass sich die Mitgliedstaaten im
Rahmen  von  zwischenstaatlichen  Verhandlungen  auf  einen  handlungsorientierten  PAKT  FÜR  DIE  ZUKUNFT
einigen, der sich auf Themen bezieht, die sie vorantreiben wollen." 

Warum hebe ich nun bestimmte Teile dieses Zitats hervor? Weil, haben Sie das verstanden? 

Wir werden alle diese zwischenstaatlichen NGOs haben, Nichtregierungsorganisationen. Wir werden sie alle
miteinander  vermischen,  die  Religionen  -  alle  Bereiche  des  öffentlichen  Lebens.  Es  wird  in  diesem  Topf
miteinander  vermischt  werden.  Auf  dieser  'Common  Agenda'  Webseite  gibt  es  -  und  ich  mag  diese
übersichtlichen Charts sehr. Sie wissen ja, was ich von Charts halte. Ich werde im Himmel Charts machen, denn
Gott weiß,  dass  ich  Charts  liebe.  Es  macht  es  einfach  so  organisiert.  Und jemand  hat  die  Arbeit  für  dich
gemacht, an deiner Stelle. Damit du es nicht tun musst. 

Sehen Sie, ich will, dass alles organisiert ist. Ich weiß, dass es dafür klinische Begriffe gibt, aber wenn äußerlich
alles organisiert sein muss, ist das ein Zeichen dafür, dass innerlich alles 'kapakahi' ist. Ich meine ja nur. Nur
weil alles in Ordnung und organisiert ist und, Sie wissen schon, es ist im Einklang, und man kann sozusagen, nur
stellvertretend, einfach leben und erleben, wie es wäre, wenn es so wäre. Sage ich hier zu viel? Oute ich mich
hier zu sehr? 
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Also es ist - aber Diagramme organisieren, und es ist eine visuelle Sache. Und ich bin ein visueller Lerner. Ich bin
ein  mündlicher  und visueller  Lerner.  Und ich  muss es  sehen,  und dann muss ich  es  hören.  Und das  ist  -
übrigens, das ist nur eine kleine Randbemerkung. Wissen Sie, man kann immer erkennen, wer ein auditiver
Lerner ist, denn das sind die Typen im Costco, die mit sich selbst reden. Sie müssen nicht und sollten nicht
institutionalisiert werden. Nein. Was - wenn Sie mich sehen - zuallererst, wenn Sie das tun, werden Sie sagen,
ich habe diesen Kerl  noch nie in  meinem Leben gesehen. Sie werden in die andere Richtung rennen, den
anderen Gang runtergehen. Ich habe es verstanden. Ich bin keineswegs beleidigt.  Aber ich gehe den Gang
entlang und sage, okay, Fetakäse - ich liebe übrigens Fetakäse. Bringen Sie mir übrigens keinen Fetakäse mit. So
- aber was mache ich hier eigentlich? Ich spreche es laut aus, damit ich es mich selbst sagen höre. Damit ich
nicht vergesse, es zu holen. Ach, komm schon. Machst du das nicht? Oh, gut. Ich habe einen. Gott segne dich,
Jack. Ich liebe dich, Mann. Lassen Sie uns - ich habe einen Bruder nach meinem Herzen. 

Lassen Sie uns nun zu unserem laufenden Update übergehen. 

Hier ist  ein visuelles Diagramm auf einen Blick,  mit den wichtigsten Vorschlägen und Bestandteilen der 12
Verpflichtungen, das, Zitat,  "...aus  der Erklärung zum fünfundsiebzigsten Jahrestag der Vereinten Nationen"
stammt, in der es heißt: "Alle vorgeschlagenen Maßnahmen stehen im Einklang und sind darauf ausgerichtet,"
(Achtung: beachten Sie dieses Wort) "die Erreichung dieser Ziele zu BESCHLEUNIGEN." 

Besonders hervorzuheben ist Nummer 7. Hören Sie sich das an. "...verbesserte digitale Zusammenarbeit" 
Darin heißt es, ich zitiere: 
"Einführung  von  Rechenschaftskriterien  für  diskriminierende  und  irreführende  Inhalte.  Förderung  der
Regulierung von künstlicher Intelligenz und digitalen Gemeingütern als globales öffentliches Gut." 

Ach. Warte, das nennt man Zensur. Denn wer entscheidet,  ob es sich um eine Diskriminierung oder einen
irreführenden Inhalt handelt? Und anscheinend wird es ein Rechenschaftskriterium geben, das Sie einhalten
müssen; andernfalls werden Sie diskriminierend und irreführend in den Inhalten sein, die Sie veröffentlichen.
Das sind wir. 2021. Sobald ich anfing, über diesen so genannten Impfstoff zu sprechen, bemerkten wir auf
einigen unserer Social-Media-Plattformen ein kleines - Sie wissen, wovon ich spreche - das kleine - wie nennt
man diese Dinger? Die Banner darunter? Haben Sie auch versucht, Dämonen aus denen auszutreiben? Denn
hier ist es, genau hier, die - oh, die Faktenchecker. Sie wissen - sie sind die - und dann haben sie einen Link. Die
CDC sagt, dass dieser Typ Sie in die Irre führt und falsche Informationen über diese Impfstoffe präsentiert, die
sicher und wirksam sind und Sie nicht töten oder schädigen werden oder - Sie werden keine... Wie auch immer,
Sie verstehen den Punkt. 

Nun, das ist es, was sie in diesen Eintopf mischen. Auf dieser 'Common Agenda'-Webseite gibt es auch eine 86-
seitige PDF-Datei zum Herunterladen. Übrigens, wir haben Links zu all diesen Dokumenten. Ich habe ziemlich
viel Zeit damit verbracht, diese höchst interessante Datei durchzugehen. Sie nennen es: "Unsere gemeinsame
Agenda  -  Bericht  des  Generalsekretärs".  Nun,  hier  ist  das,  was  an  diesem  Bericht  erschreckend  ist  -  in
Ermangelung eines besseren Wortes. 
Und ich zitiere: 
"...Vorschläge, die in diesem Bericht gemacht werden, einschließlich der Wiedereinsetzung des Treuhandrates
und der Schaffung einer (jetzt kommt's) Notfallplattform." 

Hier  ein  Zitat  von  Seite  8,  Abschnitt  12,  unter  der  Überschrift  "Sei  vorbereitet",  die  Unterüberschrift:
"Notfallplattform als Antwort auf komplexe internationale Krisen" 

Woher wissen sie das? Weil sie die Krisen verursachen, die Reaktion kontrollieren und dann die finale Lösung
anbieten.  Lehrbuch  der  Hegelschen  Dialektik.  Notfallplattform.  Hey,  wir  haben  Krise  für  euch  geplant  im
kommenden Herbst. Sei vorbereitet. Sei einen Schritt voraus. Hör dir die Liste an. Ich hoffe, ich bin nicht - sind
wir okay? Du - bist du okay? Das ist nicht sehr überzeugend. Ich werde einfach mit dem weitermachen, was ich
hier habe. Okay. 
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Hier ist die Liste der Krisen. Vorgeplante Krisen. Sind Sie bereit? 

"Globale öffentliche Gesundheit,  globaler Impfplan,  gestärkte  Weltgesundheitsorganisation. Stärkere globale
Gesundheitssicherheit und Bereitschaft," (Und hier ist wieder dieses Wort) "beschleunigte Produktentwicklung
und Zugang zu Gesundheitstechnologien" (Und das meine ich damit, dass es sich auf den ersten Blick so gut
anhört)  "in  Ländern  mit  niedrigem  und  mittlerem  Einkommen,  universelle  Gesundheitsversorgung  und
Berücksichtigung (Und das ist ein trickreiches Wort) der Gesundheitsdeterminanten." 

Mit  anderen  Worten,  was  macht  einen  gesundheitlichen  Notfall  aus,  der  Gesundheitsversorgung,
Gesundheitstechnologien und Gesundheitssicherheit rechtfertigt? Haben Sie diese Verbindung hergestellt? Es
kommt noch schlimmer. 

Hier  ist  ein  Screenshot  von  Seite  17  unter  der
Überschrift  "Nachhaltige  Gesundung".  Wer  will  das
nicht?  Hey,  nachhaltige  Gesundung.  Oh,  das  klingt  so
gut.  Wissen  Sie,  was  da  in  fetten  Buchstaben  steht?
"Impfstoffe  werden  auf  breiter  Front  und  gerecht
verteilt." 

Das ist nachhaltige Gesundung? Nein danke. Ich dachte,
es sei etwas anderes. Es klang so schön und gut und wie
etwas, an dem ich interessiert wäre. Wer möchte nicht
selbst  etwas  von  dieser  nachhaltigen  Gesundung
haben?  Ich  wusste  nicht,  dass  es  sich  um  Impfstoffe
handelt. 

Nun, unter diesem fettgedruckten  "Impfstoffe,  die auf
breiter Front und gerecht verteilt werden", heißt es, und
ich  zitiere:  "Kapazität  zur  Herstellung  von  Impfstoffen
für zukünftige Pandemien..." 

Da ist es. Für wann habt ihr das geplant? Wir lassen es dich wissen. Du musst nicht alles wissen. Du wirst es
erfahren. Aber wir haben in nicht allzu ferner Zukunft eine weitere Pandemie nur für dich geplant. Und wir
wollen  die  Kapazität  haben,  Impfstoffe  für  diese  zukünftigen,  im Voraus geplanten Krisen und Pandemien
"...innerhalb von 100 Tagen zu produzieren und sie innerhalb eines Jahres weltweit zu verteilen." 

Nun,  das  ist  ziemlich  spezifisch.  Das  Ziel  sind  also  100  Tage,  um  diese  in  großem  Umfang  produzierten
Impfstoffe  zu  verteilen,  weil  ihr  die  Kapazität  habt,  dies  als  Reaktion  auf  die  Krise  zu  tun,  die  ihr  bereits
geschaffen und geplant habt.  Es steht bereits in eurem Kalender, und bald auch in unserem Kalender. Ich
wünsche Ihnen einen schönen Nachmittag. 

Letzter Screenshot Seite 25, Absatz 22, ich zitiere:  "...eine wichtige Lehre aus Covid-19 ist die Bedeutung des
Staates  als  Anbieter  von  vertrauenswürdigen  Informationen,  Waren  und  Dienstleistungen,  insbesondere  in
Krisenzeiten." Hören Sie... (Keuchend) 

Ihr werdet die Lieferkette kontrollieren. Ihr habt also die Krise verursacht, und jetzt werdet ihr kontrollieren,
welche  Waren  und  Dienstleistungen  wir  bekommen,  denn  ihr  werdet  eine  gute  Krise  niemals  ungenutzt
verstreichen lassen. 

Sie fahren dann fort, ihre Gemeinsame Agenda zu verkünden, in der es heißt:  "...Regierungsdienstleistungen
digital zu machen." 
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Das ist der Mechanismus. Wie werden sie also die Waren und Dienstleistungen regulieren, insbesondere in
Zeiten der von ihnen verursachten Krise, und vertrauenswürdige Informationen liefern? Es wird alles digital
sein. Digital. 

Lassen Sie  mich  hinzufügen,  dass  die  beworbenen und erklärten Ziele und Deadlines,  die  sie  zu erreichen
hoffen, nicht notwendigerweise das sind, was ihre tatsächliche versteckte Agenda ist. Hören Sie mir zu. Sie
mögen das erklärte Ziel haben, die SDGs bis 2030 zu erreichen, aber in Wirklichkeit ist das nur ein Mittel zum
Zweck.  Das Mittel  ist,  dies bis  2030 zu erreichen,  aber  der Zweck ist,  ihre  Agenda der Gehirnwäsche und
Konditionierung der Mentalität der Massen vor 2030 zu erreichen. 

Hier ist ein Beispiel. Ich werde dies verwenden. Ich hoffe, das funktioniert. Bitte lass es funktionieren, Herr. Dies
ist meine Illustration. Sie wissen also, dass das hier ein Haftungsausschluss war. Normalerweise ist es nicht so
gut. Sie wissen wie es ist, wenn Sie an einem Schaufenster vorbeigehen. Das könnte ein wenig veraltet sein. Ich
werde diesen Herbst eine aktuellere Version bringen. Aber Sie gehen an einem Laden vorbei, und sie haben
diese Auslage. Es gibt eine ganze Wissenschaft dazu, richtig? Es gibt Leute, die nur dafür da sind, für diese
Schaufensterauslage. Und sie haben die Schaufensterpuppen, und ich meine, Mann, sie lassen das - nun, sie
müssen es - sie lassen es einfach spektakulär aussehen. Fabelhaft! Du schaust dir das Ding an, und du hattest
nicht vor, in den Laden zu gehen, aber du gehst an dem Laden vorbei und siehst, was sie vor dem Laden
ausstellen. Und das ist es, was dich in den Laden bringt. 

Irgendwann  wird  das  klappen.  Haben  Sie  einfach  Geduld  mit  mir.  Sie  sehen  sich  also  die
Schaufensterdekoration an,  und Sie sagen:  Wow! Bis 2030? Ja.  Wow! Nachhaltige Ziele bis  2030 erreicht?
Wow! Und dann gehen Sie rein und sagen "oh", es ist nicht mehr "wow!" Es ist "whoa, warte mal." Das ist nicht
das, was Sie vor der Tür hatten. Das ist falsche Werbung. Das nennt man Lockvogeltaktik. Das, was Sie auf die
Titelseite stellen, ist nicht repräsentativ für das, was wirklich drin ist. Also gehst du wieder raus, weil das so
schön war. Du gehst da rein, und es ist schrecklich. 

Das ist es, was das hier ist. Nun, das war die beste Illustration, die ich hatte. Lassen Sie uns also weitermachen,
und wir werden versuchen, es hereinzubringen. Es ist also eine versteckte Agenda. Sie wollen nicht, dass man
weiß, was drin ist. Also haben sie die Fassade poliert, um Sie zu besänftigen. Sie denken also nicht, dass es hier
mehr gibt, das unter der Oberfläche verborgen ist und nicht auf den ersten Blick sichtbar ist. 

Ich möchte, dass wir ganz schnell auf diesen CDC-Direktor zurückkommen. Und ich möchte versuchen, so gut
ich kann, zu zeigen, wie subtil das ist, denn es ist alles Gehirnwäsche. In Römer 12:1-2 geht es darum, dass man
sein Gehirn mit dem Wasser des Guten - dem Wort - wäscht und sich nicht einer Gehirnwäsche unterzieht oder
sich dem Muster dieser Welt anpasst. "Seid nicht gleichförmig mit dieser Welt. Lasst euch verwandeln durch die
Erneuerung (die Waschung) eures Sinnes durch das Wort Gottes", Römer 12:1-2. 

Ich weiß es nicht. Ich weiß nicht, wie viele von euch bei uns waren, als wir in Römer waren, so vor 120 Jahren.
Wir haben etwa drei Jahre gebraucht,  um das Buch Römer durchzuarbeiten. Was für ein Buch! Ich schlug
Kapitel 12:1-2 auf, lehrte es und ging nach Hause. Ich sagte: Yeah, nein, aha. Am Ende musste ich alles noch
einmal lehren, weil so viel drin steckte. Und selbst nach dem zweiten Mal - und einige von euch, ich habe euch
das angetan. Es tut mir übrigens sehr leid. Ihr habt mir doch verziehen, oder? Aber zwei Mal - selbst danach
habe ich gesagt, nein, ich bin noch nicht einmal nahe dran. 

Es gibt so viel darüber, sich als lebendiges Opfer hinzugeben. Genau das ist das Problem. Ein totes Opfer? Kein
Problem. Leg es auf den Altar. Ein lebendiges Opfer? Ich steige nicht auf diesen Altar. Aber das ist es, was
wohlgefällig  und annehmbar  ist,  der  vollkommene Wille  Gottes,  die  Erneuerung  deines  Geistes,  nicht  die
Verwandlung deiner selbst, die Formung deiner selbst. Im Original ist damit die Vorstellung verbunden, in die
Form  dieser  Welt  gezwungen  zu  werden,  sich  von  dieser  Welt  programmieren  und  einer  Gehirnwäsche
unterziehen zu lassen. Lassen Sie sie das nicht mit sich machen. Waschen Sie stattdessen ihr  Gehirn.  Und
manche von uns brauchen ein Waschen des Gehirns, so wie unsere Autos. 
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Okay, lassen Sie uns das jetzt ganz schnell durchgehen. Ich möchte, dass Sie auf die Gehirnwäsche und die
Programmierung in diesen Worten achten und zuhören: 
"...erwarten  und vorwegnehmen..."  "...aktualisiert..."  "...kommt  diesen Herbst..."  "...jetzt  planen..."  "...es  ist
März..." "...denken Sie voraus..." "...wenn Sie sich..." "...wann Sie sich im Herbst gegen Grippe impfen lassen..."  

Weil Sie sich im Herbst gegen Grippe impfen lassen werden. Warum werden Sie sich im Herbst gegen Grippe
impfen lassen? Weil wir Ihnen gesagt haben, dass Sie sich im Herbst gegen Grippe impfen lassen sollen. Und
warum bekomme ich gleichzeitig ein COVID-Update für meine Software im Herbst, also zwei zum Preis von
einem? Weil wir dir gesagt haben, dass du es bekommst. Deshalb. Wir haben dich darauf programmiert. Und
du stehst einfach im Gleichschritt in der Schlange und wartest auf dein Update. 

Wie wäre es mit dem hier? 
"...Immer einen Schritt voraus..." 

Die Schlussfolgerung ist, dass ich nicht zurückbleiben will. Du bist mit deinen Updates im Rückstand. Du musst
an der Sache dranbleiben und dem voraus sein. Hey, die FDA und CDC haben "...den Prozess gestartet." Oh, es
ist bereits im Gange. Und "...wir haben mit dem Prozess der Aktualisierung begonnen…", "...bereits für diesen
Herbst..." Es  ist  März.  Das  ist  so,  als  wenn  sie  den  Countdown  starten,  wie  viele  Tage  man  noch  hat,
Einkaufstage, die man noch hat bis Weihnachten. Und sie fangen im Februar damit an. Am 2. Januar: Du hast
nur noch 364 Tage Zeit zum Einkaufen. Nein! Ich muss da ran! 

Nochmals, wenn Sie eine bessere Illustration haben, lassen Sie es mich wissen. Ich kann sie gerne verwenden.
Aber es ist dieses letzte - ich möchte, dass Sie einfach zuhören. Sie kennen es, wie wir sagen: "Lies zwischen
den Zeilen." Lies zwischen den Zeilen in diesem Fall. 
"Wir wollen nur, dass die Leute bereits anfangen, darüber nachzudenken." 

Sie unterziehen die Massen nicht nur einer Gehirnwäsche, was sie denken sollen, sondern auch wie sie denken
sollen. Hey, wir werden dir sagen, was du denken sollst. Und wir sagen Ihnen auch - ohne Aufpreis - als Bonus -
wie Sie denken sollen. Wir werden Ihnen also sagen, was Sie tun werden, was Sie denken werden, und wie Sie
es tun werden, und wie Sie denken werden. 

Wissen Sie, was ich gerade getan habe? Ich habe gerade die große Mehrheit der Bevölkerung beschrieben. Und
ich spreche nicht nur von der Welt. Ich spreche auch von der Gemeinde. Hier ist der Punkt. Dieser satanische
Eintopf ist im Grunde schon prophetisch zusammengebraut worden, und die Menschen haben keine Ahnung,
wie dieses Rezept am Ende ausfallen wird. Wollen Sie wissen, warum? Weil sie von den Dingen dieser Welt
abgelenkt sind und keine Ahnung haben, was hinter den Kulissen ausgeheckt wird. Und besonders die Christen
sind so leichtgläubig. Schaut hier her! Whoa! Und in der Zwischenzeit machen wir das hier drüben. 

Sie wissen, was... - der Herr kennt mein Herz. Und das ist herzzerreißend. Hier sind wir jetzt, am Ende. Das Ende
ist nicht nah. Das Ende ist da. Und (seufzend) dies sollte von den Dächern geschrien werden. Aber das geschieht
nicht. Nur Grillen sind zu hören. Und um die Sache noch schlimmer zu machen - und ich bin fast fertig - um die
Sache noch schlimmer zu machen - ein Pastor, der das Privileg hat, die Kanzel der Kirche zu betreten, die er so
privilegiert ist als Pastor zu betreten, - er wird Rechenschaft ablegen, wie auch ich - er steigt hinauf und spricht
über nichts. 

Und da sind Menschen in dieser Kirche, für die ich so untröstlich bin. Das Leben hat zugeschlagen. Sie haben
gerade die Diagnose erhalten. Sie kamen von der Arbeit nach Hause und die Frau, der Mann räumte alles aus.
Wie lange haben sie nun schon Ehebruch begangen? Und dann hast du deine Kinder da. Und dann gehst du in
die Kirche, und du stirbst innerlich. Es tut dir weh. Du bist einfach nur niedergeschlagen. Der Boden wurde dir
unter den Füßen weggezogen. Und Schande über den Pastor, der die Dreistigkeit besitzt, dort oben zu stehen
und zu den Menschen dort über etwas zu sprechen, das nichts mit biblischer Prophetie zu tun hat. 

Und wir sind am Ende angelangt. Wir sind am Ende angelangt. 
                                                                                                    

Versionsdatum: 17.03.2024                                                                                                                                            11/16



              Bibel Prophetie Update: 10. März 2024
    Das prophetische Gebräu im satanischen   Eint  opf  

                 Pastor JD Farag

Ich schätze Ihre Gnade mir gegenüber, Ihre Geduld mit mir. Ich... (Seufzend) Das ist der Grund, warum ich jede
Woche - und Paulus sagte, "die Liebe Christi zwingt mich". Sie treibt mich an. Ich meine, ich kann nicht anders.
Ich muss jede Woche hierher kommen, Woche für Woche, und mein Herz ausschütten, gebrochenes Brot, Wein
ausschütten, als ob mein Leben davon abhinge, denn das tut es. Wir reden hier nicht über Leben und Tod. Wir
reden über ewiges Leben und die Ewigkeit in der Hölle. Und du willst über das reden? Okay. Puh. 

Wo ist Jesus dabei? Warum muss ich so lange suchen, um Jesus zu finden? Wo ist er hingegangen? Wo ist Er?
Donnerstagabend, Hesekiel 47, 48. Sie wissen, wie der Titel des Bibelstudiums lautet? 'DER HERR IST DA'. Alles
in Großbuchstaben! Ich füge ein Emoji ein,  wenn du willst.  Die allerletzten Worte des allerletzten Kapitels
dieses erstaunlichen Buches sind diese vier Worte. Der Herr ist da! 

Und ich denke, wir müssen jeder Kirche, jedem Pastor, allem die Frage stellen: Ist der Herr da? Wenn Er nicht
da ist, werde ich auch nicht da sein. Oh, warte. Er wird dort sein? Ich werde dort sein, weil der Herr dort ist. Wo
ist Jesus? Wo ist er hin? Er ist ersetzt worden. Wo ist das Evangelium? Es ist ersetzt worden. (Frustriertes
Seufzen)  Es  ist  ein  amerikanisches  Gospel.  Es  ist  ein  republikanisches  Gospel.  Es  ist  irgendein  anderes
Evangelium. Es ist nicht das Evangelium. Als ich zu Christus kam, geschah das durch die Kraft des Evangeliums
von Jesus Christus. (Gemeinde sagt "Amen!") 

Wenn Sie das herausnehmen, wo bleibt dann die Hoffnung? Wo ist das Evangelium? Wo ist Jesus? Was hast du
mit ihm gemacht? Es ist die Kirche von Laodizea. Jesus ist nicht einmal da drin. Er ist draußen und klopft an, um
wieder  hereinzukommen.  Das  ist  die  Kirche,  nebenbei  bemerkt.  Ich  weiß,  dass  das  in  evangelistischen
Zusammenhängen  verwendet  wird,  aber  das  ist  die  Tür  einer  Kirche,  an  die  er  klopft,  um  wieder
hereinzukommen und mit ihnen zu essen und sie mit ihm. (Schwerer Seufzer) 

Vielleicht brauchen wir nicht weiter zu suchen, warum die Kirche heute so träge, so ohnmächtig ist. Es gibt
keine Kraft, es gibt kein Leben. Warum? Weil Jesus nicht da ist. Und das Evangelium ist nicht da. Denn wissen
Sie, wie kraftvoll das Evangelium ist? Die Kraft zu retten. Und du willst sie nicht jemandem geben, weil du willst,
dass  er  weiß,  wen  er  wählen  soll.  Ich  habe  es  gesagt.  Also  gehe  ich  in  die  Kirche.  Mein  Kind  ist  gerade
gestorben.  Meine Frau oder  mein  Mann hat  sich  gerade von mir  scheiden lassen.  Meine Welt  ist  gerade
zusammengebrochen. Und du willst mit mir über die Wahlen reden? Es tut mir leid, aber Jesus ist nicht da. 

Evangelium / ABC der Erlösung

Was ist das Evangelium? 

Jesus kam auf diese Erde, der fleischgewordene Gott, Gott der Sohn, und starb für die Menschen, ganz Gott,
ganz Mensch. Er wurde für uns an diesem Kreuz gekreuzigt, sein Blut wurde an unserer Stelle vergossen. Er
wurde begraben, und am dritten Tag ist er auferstanden. Und bald, sehr bald kommt er wieder, um uns an den
Ort zu bringen, den er für uns im Haus seines Vaters bereitet hat. Das ist die Entrückung. Und das ist die gute
Nachricht, das ABC der Erlösung. 

Ich  werde  heute  ein  "Aber-Gott-Zeugnis"  mit  Ihnen  teilen,  und  ich  muss  zugeben,  dass  ich  es  für  mich
persönlich einfach gebraucht habe, vor allem, weil es sich auf das ABC der Erlösung bezieht. Ich spreche zwar
nicht von Ihnen an sich, aber ich kann Ihnen mit Sicherheit sagen, dass der Feind über mich herfällt und sagt:
Mann, willst du wieder das ABC machen? Langweilig. Sie haben es schon tausendmal gehört. Ich meine, willst
du wieder damit enden? Und du überziehst schon wieder? Schauen Sie nicht auf die Uhr, bitte. Und dann wirst
du weitere fünf Minuten das ABC der Erlösung und das Evangelium von Jesus Christus vortragen? Diese armen
Leute. 
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Das ist - ich lasse euch einfach in - das ist meine Welt. Willkommen in meiner Welt. Das ist nicht der Herr. Das
ist  die  Stimme  des  Feindes.  Denn  der  Feind  wird  alles  tun  und  vor  nichts  Halt  machen,  um  uns  davon
abzuhalten, das Evangelium weiterzugeben, weil er weiß, dass es die Macht hat, das Leben der Menschen zu
verändern und sie für alle Ewigkeit zu retten. Und das ist sein einziges Ziel, nämlich uns davon abzuhalten, zu
Christus zu kommen. Und wenn wir dann zu Christus kommen, ändert er seine Strategie. Und jetzt, wo wir zu
Christus gekommen sind, will er uns von Christus entfernen. Wir werden darüber im zweiten Gottesdienst in
Judas sprechen. 

Was ist also das A? Gib zu [engl.  admit], erkenne an, dass du gesündigt hast. Darum brauchst du den Retter.
Römer 3:10, "Da ist kein Gerechter, auch nicht einer" außer einem, Jesus dem Christus. Warum? Römer 3:23,
"Denn alle haben gesündigt  und verfehlen die Herrlichkeit  Gottes." Das ist die schlechte Nachricht,  und ich
denke, wir tun gut daran, zuerst mit der schlechten Nachricht zu beginnen, denn je schlechter die schlechte
Nachricht ist, desto 'guter' wird die gute Nachricht sein. Sie können mich dazu zitieren, aber schicken Sie mir
deswegen keine E-Mail. Was ist die schlechte Nachricht? Du bist zum Tode verurteilt worden, denn "der Lohn
der Sünde ist der Tod", Römer 6:23. Nun, das ist ziemlich schlimm. Das ist wirklich schlimm. 

Jetzt kommt das Gute, und das ist wirklich gut. Was ist die gute Nachricht? Die Gabe Gottes ist das ewige Leben
in Christus Jesus, unserem Herrn. Sehen Sie den Kontrast? Die Gabe? Wer hat es bezahlt? Jesus hat es getan.
Denn jemand musste für dieses Geschenk bezahlen. Du wirst nicht dafür bezahlen. Wenn du dafür bezahlst, ist
es kein Geschenk. Es ist ein Kauf. Nein, er hat uns gekauft. Wir sind nicht unser eigen. Wir sind mit einem Preis
erkauft. Es hat Ihn alles gekostet, um uns dieses Geschenk zu machen, das Geschenk des ewigen Lebens. 

Das B, sehr zentral - man könnte sogar sagen, dass es einfacher ist als ABC. Es ist so einfach wie B: Glaube [engl.
believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist. "Denn also hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen
eingeborenen  Sohn  gab,  auf  dass  alle,  die..." (Antrag  auf  Kirchenmitgliedschaft  stellen,  ein  12-seitiges
Antragsformular  online  ausfüllen,  Nein!)  "glauben…". "...alle,  die  glauben,  nicht  verloren  gehen  (gerettet
werden), sondern ewiges Leben haben." 

In Römer 10:9 heißt es: "Wenn du in deinem Herzen glaubst..." Und lassen Sie uns das ganz schnell klären. Sie
wissen schon: "Ja, ich glaube an Gott." Warte, warte, warte. Nein, nein, das ist nicht das, was es ist. Ich meine,
"...auch die Dämonen glauben und zittern." Das ist nicht das, was hier steht. Es ist nicht: "Ja, ich glaube, dass es
einen Gott gibt" oder "Ich glaube an Gott." Nein, in deinem Herzen zu glauben, dass Gott Jesus von den Toten
auferweckt  hat,  dann  wirst  du  gerettet,  d.h.  du  vertraust  darauf,  dass  er  dir  das  ewige  Leben  durch  die
Vergebung der Sünden schenkt. Das ist es, was das bedeutet. 

Und das C schließlich steht für "den Namen des Herrn anrufen". Oder wie es auch in Römer 10:9 heißt: "Wenn
du mit deinem Mund bekennst, dass Jesus der Herr ist ..." Sehen Sie, "...jedes Knie wird sich beugen, und jede
Zunge wird bekennen, dass Jesus Christus der Herr ist", eines Tages. Aber an jenem Tag wird es zur Verdammnis
sein, während es heute noch nicht zu spät ist. Es kann für die Rettung sein. Denn "...aus der Fülle des Herzens..."
Was ist in meinem Herzen? Jesus ist da. "Aus der Fülle des Herzens spricht der Mund." 

Wissen Sie, wie es damals war, als Sie zu Christus kamen? Du konntest nur von Jesus reden, deiner ersten
Liebe. Du warst  so verliebt in  den Herrn.  Du hattest  keine Theologie.  Du hattest die Bibel  noch nicht mal
gelesen, wage ich zu behaupten. Du kanntest also nur Jesus. Du sprichst also zu den Menschen über den, den
du liebst. Wissen Sie, wie das ist, wenn man verliebt ist? Dann redet man nur über die Person, die man liebt.
Jesus ist real. Jesus liebt dich. Jesus ist wirklich, wirklich real. Das ist alles, was du sagen kannst. Das ist alles,
was du wusstest. Jesus. 

Manchmal frage ich mich, ob wir nicht zu unserer ersten Liebe zurückkehren sollten - wie die Gemeinde von
Ephesus. Du hast deine erste Liebe nicht verloren. Nein, du hast deine erste Liebe verlassen. Wie bekomme ich
sie zurück? Erinnern, bereuen und wiederholen. Erinnerst du dich, wie es war? Erinnerst du dich, wie es am
Anfang war? Was hat anfangs funktioniert? Erinnern und dann bereuen. Mach eine 180°-Wendung. Und dann
wiederholen. Zurückgehen und das tun, was am Anfang funktioniert hat, die ersten Werke. 
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"Ja, aber ich habe keine Lust." 

Das ist sehr gut auf die Beziehung in der Ehe anwendbar, und ich schließe damit. Ich danke Ihnen nochmals für
Ihre Geduld. Aber, wissen Sie, wir haben irgendwie - ich habe die Liebe verloren. Wir haben uns irgendwie
auseinandergelebt. Und weißt du, es ist nicht mehr so wie damals, als wir geheiratet haben und er mir die Tür
geöffnet und meine Hand gehalten hat. Und jetzt schreit er mich an: Steig ein, wir sind spät dran. Was ist denn
mit dir los? 

Kennen Sie das? 

Er hält meine Hand nicht mehr. (Singt) Du schenkst mir keine Blumen mehr. 
Ich habe dir gesagt, dass ich dich liebe, als wir geheiratet haben. Was ist denn mit dir los? (Sie wissen schon, 35
Jahre später) War das nicht genug? 

Okay, Sie haben es verstanden, richtig? 

Also, nun, du musst - du musst zurückgehen und das tun, was am Anfang funktioniert hat, als Ihr frisch verliebt
und verheiratet wart. "Ja, aber ich fühle mich nicht danach." 

Hier ist der Punkt. Und wenn Sie nichts von dem hören, was ich heute gesagt habe die ganze Zeit über, dann
hören Sie das. Die Gefühle folgen. Die Gefühle folgen. Du gehst zurück und tust es, und es wird ändern wie du
dich fühlst, wenn du es tust. - Mann, ich spüre es einfach nicht. Oh, also gehen wir jetzt nach Gefühlen? Nicht
durch den Glauben? Geh also zurück und tu es, und die Gefühle werden dich überfluten. Und du wirst nur
bedauern, dass du es nicht schon früher getan hast. 

Und schließlich Römer 10,13: "Jeder, der den Namen des Herrn anruft, wird gerettet werden."  Und das wollen
Sie den Menschen nicht sagen? Sie wollen es den Leuten nicht vorlegen? - Ja, aber weißt du, ich habe es vor
einem Monat gemacht. Oh, okay, das ist gut genug. Das sollte reichen. Was ist es, ein Verfallsdatum von 30
Tagen? - Ja, ich habe das Evangelium bei unserem letzten Einsatz geteilt. Das war - wann war das, 21, 2022?
Wirklich? Nun, so wichtig ist das Evangelium für dich? Wissen Sie, was Pastor Steve am Donnerstag geteilt hat?
Ich muss mich daran erinnern - jemand sollte mich daran erinnern, das John Stott-Zitat zu besorgen, über das er
sprach, es ging darum, wenn der Pastor das Evangelium ernst nimmt, wenn der Pastor das Evangelium ernst
nimmt. 

Aber-Gott-Zeugnis

Okay, das "Aber-Gott-Zeugnis" und dann sind wir fertig. Und dann wird der Zweite Gottesdienst in Kürze zu uns
stoßen. So schlimm ist es nicht. 

Dies kommt von Tiffani Reedy, die schreibt: 
"Guten Morgen, Pastor JD. Ich bin in der Kirche aufgewachsen, habe mich aber als junger Erwachsener sehr weit
von ihr entfernt. Im Jahr 2019 verließ Gott die 99 und kam zu mir und rettete mich vor einem drogensüchtigen
Leben, das mich fast umgebracht hätte. Ich danke Ihm dafür. Ich wurde gerettet, kurz bevor die 'Betrugs-demie'
zuschlug. Gottes Timing ist perfekt. Die örtliche Kirche hat ihre Pforten geschlossen, deshalb schaute ich Ihre
Updates seit 2020. Ich bin dankbar für Ihre Updates. Meine Töchter, eine 15-Jährige und eine autistische 16-
jährige,  haben  auch  begonnen,  Ihre  Updates  anzuschauen.  Meine  Töchter  sagten,  sie  mögen  den
hawaiianischen Pastor, weil er coole Hemden trägt, nicht langweilig ist und die Wahrheit sagt." 
(Gelächter) (Applaus) 

"Meine beiden Töchter wurden 2021 gerettet, nach viel Gebet und nachdem sie Ihr ABC der Erlösung gesehen
hatten!" (Applaus)  "Bitte hören Sie nie auf, das ABC weiterzugeben! Wir beten, dass Gott auch meinen Mann
rettet! Spulen Sie vor bis jetzt. Mein Handy hat den Geist aufgegeben, so dass ich mir ein neues Handy zulegen
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musste. Als ich mein Handy gekauft habe, habe ich festgestellt, dass einige Apps darauf waren, die ich nicht
installiert  habe.  Sie  wurden  einfach  automatisch  mit  dem  Telefon  mitgeliefert.  Eine  dieser  Apps  war  ein
Regenbogenkreis,  den ich aus den Nachforschungen kannte.  Sie hieß 'Global  Goals'.  Eine App der Vereinten
Nationen auf meinem Telefon! Also habe ich sie natürlich geöffnet, um zu sehen, was sie enthält." 

(Dies ist der Screenshot von dem, was sie uns geschickt hat) 

"Ich bin nicht schockiert, aber ich glaube, wir sind dem Heimgehen sogar näher als je zuvor!
Sie konditionieren die Menschen (ihr Wort)" (Schrägstrich gehirnwaschen - mein Wort) "ohne
Frage für den Antichristen. Diese App ermöglicht es, sich an ihrer bösen Agenda zu beteiligen
und dabei  zu helfen,  Geld für ihre Ziele zu sammeln. Sie sind sogar  so dreist,  Preise oder
Waren anzubieten, wenn man ihnen hilft, uns zu erledigen. Danke, dass Sie ein treuer Diener
Christi sind und uns  ermöglichen,  Online-Mitglieder zu sein.  Wir halten Sie, Ihre Frau und
Familie,  unsere  Brüder  und  Schwestern  in  Calvary  Chapel  Kaneohe  und  Calvary  Chapel
Westside in Lahaina und die Brüder auf der ganzen Welt täglich in unseren Gebeten. Von
einer Familie in Elyria, Ohio. Maranatha. P.S.: Ich hasse das Handy." 
(Ich wünschte, ich könnte euch das Emoji zeigen, das perfekte Emoji) 
"Frieden und Segen, Tiffani Reedy." 

Okay. Ich danke Ihnen. Wir sind fertig. Komm hoch, David. (Beifall) Stehen Sie auf. Ich kann Ihnen nicht genug
für Ihre Gnade danken und dafür, dass Sie so geduldig waren und...  Sie kennen meine Geschichte, und ich
bleibe dabei, richtig. Jedes Update ist - es könnte mein letztes sein. Und das ist meine Geschichte, und ich
bleibe dabei, weshalb ich jetzt fast jede Woche länger mache. Das ist also der Grund. Übrigens, wirklich, ich
glaube, dass wir so nahe dran sind. 

Lasst uns beten. 
Vater, ich danke Dir. 
Ich danke Dir für das Evangelium, die Einfachheit des Evangeliums, die kindliche Einfachheit des Evangeliums. 
Danke für die biblische Prophetie, denn Du sagst uns, was geschehen wird, bevor es geschieht, so dass, wenn es
zu geschehen beginnt, die Gläubigen aufschauen und die Ungläubigen glauben werden. 
Also, Herr, danke für die biblische Prophetie. 
Danke, dass Du uns sagst, wie die Welt aussehen wird zur Zeit des Endes, besonders für diejenigen, die Dich nie
angerufen, Dir vertraut und an Dich geglaubt haben. 
Herr, ich bete, wenn es heute jemanden gibt, der hier im Gottesdienst ist oder online zuschaut, der Dich nie
angerufen oder an Dich geglaubt hat, dann bete ich, dass er heute, heute nicht zögert, dass heute der Tag
seiner Erlösung ist. 
Und Jesus, ich danke Dir. Ich danke Dir, Jesus. 
Wir lieben Dich so sehr, Jesus. 
Jesus, bitte komm schnell. Bitte, Jesus. 
Maranatha. 
In Jesu Namen beten wir, Amen.  
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Links (englisch)

- How “NOT” To Pray, Matthew 6:5-8 - Prayer Meeting – Tuesday, March 5th, 2024
https://www.jdfarag.org/recent-services?
sapurl=LytkNmtjL2xiL21pLys4bXkydmtzP2VtYmVkPXRydWUmcmVjZW50Um91dGU9YXBwLndlYi1hcHAubGlicm
FyeS5saXN0JnJlY2VudFJvdXRlU2x1Zz0lMkI5OWJjeWp6

- Jesus Loves Lahaina Maui, Part 2 video
https://www.jdfarag.org/recent-services?
sapurl=LytkNmtjL2xiL21pLytnYjVraG1oP2VtYmVkPXRydWUmcmVjZW50Um91dGU9YXBwLndlYi1hcHAubGlicmF
yeS5saXN0JnJlY2VudFJvdXRlU2x1Zz0lMkI5OWJjeWp6

- YouTube Video, CDC Director, Mandy Cohen
https://www.youtube.com/watch?v=HRfb2DnFWSE

- CDC Vaccine Recommendations PDF
https://www.cdc.gov/vaccines/covid-19/downloads/COVID19-vaccination-recommendations-
immunocompromised.pdf

- UN Common Agenda
https://www.un.org/en/common-agenda 

- UN, Common Agenda Key Proposals PDF
https://www.un.org/en/content/common-agenda-report/assets/pdf/
Common_Agenda_Key_Proposals_English.pdf

- UN, Our Common Agenda -- Report of the Secretary-General PDF
https://www.un.org/en/content/common-agenda-report/assets/pdf/Common_Agenda_Report_English.pdf
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